



MdB Singhammer im Gespräch...

Liebe Münchnerinnen und Münchner,

wir können mit Zuversicht und Freude ins neue Jahr starten: Die deutsche Wirtschaft wird wachsen, die Arbeitslosigkeit weiter sinken und Deutschland ein sicheres Land bleiben. Gute Aussichten, wie ich meine! Und die dann auch auf dem traditionellen Heilig-Dreikönig-Treffen der Münchner CSU-Kreisverbände thematisiert werden.

Heilig-Dreikönig-Treffen

mit dem Hessischen
Ministerpräsidenten
Volker Bouffier

**Sonntag, 9. Januar
11 Uhr – im Augustiner
Neuhauser Straße 27**

Diese viel beachtete, öffentliche Auftaktveranstaltung für das politische Jahr, zu der ich Sie als Ihr örtlicher Bundestagsabgeordneter einladen möchte, ist längst zur festen Institution geworden und wird alljährlich von den Medien mit großem Interesse verfolgt.

Für das diesjährige Heilig-Dreikönig-Treffen konnten wir – nach Bundesminister Peter Ramsauer, Unions-Bundestagsfraktionsvorsitzenden Volker Kauder und

CDU-Generalsekretär Hermann Gröhe in den Vorjahren – diesmal den neuen Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier als Festredner gewinnen.

Wenn Sie sich also nicht nur rückblickend in den Medien, sondern aus erster Hand und „live“ über die politische Situation in unserer Stadt, aber auch landes- und bundesweit informieren möchten, nehmen Sie sich doch die Zeit und kommen Sie in den Augustiner in der Fußgängerzone. Ich würde mich über ein reges Bürgerinteresse freuen! Bitte beachten Sie aber, dass aufgrund parteiinterner Klausurtagungen das Heilig-Dreikönig-Treffen diesmal erst am Sonntag stattfindet...

Nicht zuletzt möchte ich Ihnen für das noch recht junge Jahr 2011 alles erdenklich Gute, eine Portion Glück und vor allem Gesundheit wünschen.

Johannes Singhammer

PS. Über Ihre Meinung würde ich mich freuen!